

22 de abril de 1951

Sr. D. Antonio de la Torre  
MADRID

Apreciado Don Antonio:

Confirmo mi carta del 1<sup>o</sup> de abril. Supongo que recibirá ésta a su regreso de Zaragoza, donde según me han dicho asistiré Usted a la inauguración del Centenario de los Reyes Católicos. Me habría gustado demorar mi estancia allá hasta su llegada; pero después de mi escapada a Francia, era preciso que regresara cuanto antes a ésta:

En Francia me han tratado a cuerpo de rey y tanto en Toulouse como en Burdeos he recibido infinitas consideraciones. Todos muy amables e interesándose mucho por las cosas de nuestro país. Di dos conferencias en Toulouse y una en Burdeos. Después, al cruzar la frontera, pronuncié otra en Pamplona sobre el Príncipe de Viana y una quinta en Zaragoza sobre la temática catalana del siglo XV.

En Zaragoza Lacarra me entregó unos impresos sobre la constitución definitiva del Comité Español de Ciencias Históricas, que tendrá lugar, según tengo entendido, el 9 de mayo próximo en Madrid. Supongo que habrá recibido Usted la invitación oportuna. Como pienso asistir a tal acto, aunque sea como miembro in partibus, del titulado Comité provisional, espero que muy pronto tendrá el placer de saludarle y de plantearle una serie de asuntos que han quedado pendientes después de nuestra última entrevista. No obstante, si hubiera alguna novedad, haga el favor de escribirme.

Le saluda con el mayor afecto, su buen amigo,